
新闻热线：（0564）3936678 编辑部:3936656 广告部:3836661 发行部:3936675 传真：3936680 印务公司：3630389 3632811想知道更多新闻，请点击新浪微博@六安发布 六安新闻网（在线读报）网址：h t t p : / / w w w . l u a n i n f o . c o m / 编辑部邮箱：w x r b s b j b 2 0 1 2 @ 1 6 3 . c o m

代号25——— 29皖西日报社出版 国内统一刊号CN34-0013 今日4版中共六安市委主管主办

第第1111770033期期

202244年66月2299日 星期六六
农农历历甲甲辰辰年年五五月月廿廿四四

本报讯（记者 齐盈娣）6月
28日上午，市委书记方正主持召
开全市领导干部警示教育大会，
深入学习贯彻习近平总书记关于
全面加强党的纪律建设的重要论
述，认真落实党纪学习教育工作
任务，结合我市近年来查处的典
型案件，以案促学、以案说纪、以
案为鉴，教育引导各级党员干部
对照检视、自省自律，不断增强政
治定力、纪律定力、道德定力、抵
腐定力，做纪律上的明白人和自
觉遵守者。市委副书记、市长潘东
旭，市人大常委会主任付新安，市
政协主席陈家本，市委常委，市人
大常委会、市政府、市政协负责同
志等参加会议。

方正指出，开展警示教育是
党纪学习教育的一项重要内容，
有助于党员干部更深入地理解把
握《中国共产党纪律处分条例》、
更直观地对照警示警醒、更有效
地提升拒腐防变能力。要通过开
展警示教育，引导党员干部深刻
对照警示教育案例，以“片中人”
警醒“看片人”，从内心深处筑牢
拒腐防变堤坝，把党纪学习教育
不断引向深入。要准确把握当前
全面从严治党面临的形势和问
题，透过现象看本质，既要看到干
部违纪违法背后存在的不学法
纪、无知无畏，心思不正、动机不
纯，心态失衡、自我放纵，亲情裹
挟、友情围猎，宗旨不牢、不愿担
当等主观原因，又要看到党风廉
政建设“两个责任”落实不到位、
制度建设存在漏洞、日常监督缺
失等工作短板，真正把自己摆进
去，把职责摆进去，把工作摆进
去，推动全面从严治党向纵深发
展。

方正强调，全市党员干部要
时刻保持高度清醒、高度警觉，把
严的基调、严的措施、严的氛围长
期坚持下去，树牢纪律规矩意识，
从严从紧惩治腐败，深入推进作
风建设，压紧压实各方责任，激励
干部担当作为，持续营造风清气
正、干事创业的良好政治生态，奋

力实现“增速居前列、总量上台阶”奋斗目标。
会上，市委常委、市纪委书记李敏通报分析了全市违纪典型案例和

纪律审查工作情况。书面学习了习近平总书记关于全面加强党的纪律
建设的重要论述、《党纪学习教育典型案例警示录》和《形式主义官僚
主义典型案例汇编》；与会同志共同观看了违反六大纪律典型案例警
示教育片。
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青砖灰瓦，翠竹掩映，一排排错落有致
的旧宅散发着古朴、悠远的意韵。“七一”临
近，一批批参观者从四面八方涌入舒城县
高峰乡，参观新四军第四支队旧址。

1938年5月，高敬亭司令率新四军第
四支队进驻东港村韦家大屋，7月将司令
部设在西港村钝斧庵，在这里指挥四支队
英勇顽强地抗击日寇，创造了可歌可泣的
英雄业绩。尤其是蒋家河战斗，打响了新
四军对日作战的第一枪，在抗日战争史上
具有重要的意义。

和新四军第四支队关系密不可分的
还有舒城县历史上诞生的最早的党支部
之一——— 东西港冲党支部。

1929年春，中共革命早期地下党员朱
子加以捉乌龟、背大圈（即叫花头）为掩护
来到东西港冲等地，进行党的秘密活动，先
后发展周衍桂、涂习贵、李德成3人入党。同
年8月，成立东西港冲党小组，当得知西港
冲村民王谋成早已在寿县一带入党时，便

推荐王谋成为小组长。之后又发展了韦宗
绪、周衍庆、周永和等13名党员，小组扩大
为党支部，王谋成任党支部书记。当时的东
西港冲党支部下辖古堂汪冲小组、东西港
冲小组、徐湾小组3个小组。其中，东西港冲
小组组长为李德成。到1931年上半年，东西
港冲党支部已发展到35名党员。

然而，在此后的十余年间，东西港冲
党支部屡遭破坏。

1942年冬，国民党舒城县反动武装
“扫荡”西港冲，由于叛徒出卖，王谋成被
捕，受尽酷刑，坚贞不屈。1943年农历二月
二十七，王谋成在舒城城关被杀害。临刑
前，他在刑场上高唱《国际歌》，高呼“共产
党万岁”“毛主席万岁”的口号。

王谋成参加革命前是一名漆匠，东西
港冲党支部成立后，他带领群众和赤卫
队，做了许多有益于人民的事情，向地主
抗租、扒粮、镇压土豪劣绅等。当地至今
流传着一段关于他的民谣———“王漆匠，

真厉害，敢杀地主华翠斋。跟着王漆匠，
红遍在西港。”

斯人已逝，精神永存。90多年前，东西港
村的英雄儿女为挽救民族危亡、实现国家独
立和人民解放做出了不懈努力，如今，这里
新四军四支队旧址，在村落间熠熠生辉。

对于这段历史，最难忘的莫过
于英雄的后人。“我的爷爷李德成
1927年参加革命，1935年牺牲，爷
爷牺牲时我父亲才7周岁，我长大
以后，父亲常跟我说爷爷参加革命
的故事。”西港村红石崖村民组长
李增发对于爷爷李德成的印象只
停留于父亲的口中，但并不妨碍他

对爷爷的敬仰与向往，“我对我的子女的要求
就一个，希望他们忠于党、忠于人民。”

不负众望，李德成的子孙后代如今都
在公安、退役军人系统工作，接过了他手
中的火炬，时时刻刻守卫祖国、保护人民。

（下转四版）
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本报讯（记者 黄雪彦）6月27日至28日，省人大常委会委员、
教科文卫委员会主任委员叶露中带队到我市调研科技创新工作并开展
走访联系代表活动。市人大常委会主任付新安，市人大常委会党组副
书记束学龙，副市长、霍邱县委书记李煜，市人大常委会秘书长许海
东等陪同调研或参加座谈会。

叶露中一行先后来到合霍现代产业园、六安经济技术开发区、金安经
济开发区等地，深入星辉生物、汉星能源、六安钢铁、晖煌材料、科大国创等
企业实地调研。调研前，叶露中在霍邱县主持召开座谈会，听取了霍邱县经
济社会发展情况汇报，并与省人大代表金其华、时争秒、胡建远、方配秀、杨
应海等面对面交流，详细了解代表履职情况，听取相关意见建议。

叶露中指出，企业作为科技创新的主体，要加大研发经费的投入，
推动创新要素高效配置，更好把科技力量转化为产业竞争优势，助力现
代化产业体系建设。要进一步发挥平台优势，立足当地优势主导产业，
加强产学研合作，促进科研成果转化。相关部门要强化服务意识、转变
服务观念、提高服务质量，坚定不移改进工作作风，全力营造良好的创
新环境，推动更多科研成果落地转化，助力老区经济社会高质量发展。

叶露中强调，人大代表肩负着党和人民的重托，应站稳政治立场，旗
帜鲜明讲政治，要在做好本职工作的基础上，继续发挥好主体作用，体察
民情、倾听呼声、为民解忧，切实担负起党和人民赋予的光荣使命，为当
地经济社会高质量发展贡献更多力量。市、县人大常委会要深入学习贯
彻习近平总书记关于坚持和完善人民代表大会制度的重要思想，加强代
表工作能力建设，健全代表工作机制，创新和拓展代表活动载体，发挥代
表主体作用，支持和保障代表依法履职，推进代表工作创新发展。

叶露中带队来我市调研
并走访联系省人大代表

6月27日，金安区东市街道五
里墩社区开展“不忘红船初心 传
承红色精神”主题活动，社区党员
边指导辖区青少年手工DIY红船模
型拼装，边介绍嘉兴南湖红船故事
和“红船精神”内涵，一起感受党
的光辉历史和奋斗足迹，回顾革命
先烈开天辟地、敢为人先的战斗精
神，让红色印记嵌入心间，引导青
少年弘扬“红船精神”，传承红色
基因，厚植爱党爱国情怀。图为光
荣在党50年的老党员邵士和同小朋
友一起拼装“红船”模型，介绍党
史知识。

本报记者 田凯平 摄

高峰劲旅，洪洪波波涌涌动动壮壮志志酬酬
——— 回回访访舒舒城城东东西西港港冲冲党党支支部部旧旧址址

本报记者 黄雪彦 崔璨

本报讯（记者 桑宏）6月27
日，市政协召开机关全体党员大会
暨“七一”表彰大会。市政协党组书
记、主席陈家本，市政协党组成员、
副主席张秀萍、王仲儒，党组成员、
秘书长李修俊出席会议。市级老领
导刘庆德、胡梦彪、刘道芳、刘黎、
杨光祥等参加。

会议学习了习近平总书记在中
央和国家机关党的建设工作会议上
的重要讲话精神，学习了《中国共产

党章程》《习近平关于全面加强党的
纪律建设论述摘编》部分篇章，宣读
了市政协机关党委“两优一先”表彰
决定，现场向刘道芳同志颁发了“光
荣在党50年”纪念章。

陈家本为机关全体党员干部
作党纪学习教育专题党课报告。报
告从历史和现实维度强调了开展
党纪学习教育的重要意义，要求机
关全体党员强化党纪意识，事事处
处紧握纪律这把“戒尺”，着力营造

学纪、知纪、明纪、守纪的浓厚氛
围。

陈家本表示，坚定理想信念是
共产党员安身立命之本，要不忘初
心，牢记使命，坚守精神追求，补足
精神之钙，永葆共产党员的先进性
纯洁性。要勤于“修枝剪叶”，勤掸

“思想尘”、多思“贪欲害”、常破“心
中贼”，不断增强政治定力、纪律定
力、道德定力、抵腐定力，切实推动
党纪学习教育走深走实、见行见效。

本报讯（记者 宋金婷）6月28日8时，记者从市防汛抗旱指挥
部获悉，据气象部门预报，6月28日-29日我市有一次明显降水过
程，部分地区暴雨和大暴雨，局部地区特大暴雨。根据《六安市防汛
抗旱应急预案》规定，市防指决定于6月28日8时启动防汛四级应急
响应，14时将防汛应急响应提升至三级。

根据《六安市防汛抗旱应急预案》规定，市防指决定于6月28日8时启
动防汛四级应急响应。各地各部门要压紧压实防汛责任，县区防指负责
同志要在指挥部坐镇指挥，各级防汛责任人要严格落实县包乡、乡包村、
村包组、党员干部包户到人的逐级包保责任，下沉一线、靠前指挥。密切
关注雨情水情变化，加强监测预报预警，滚动会商研判，强化短临预报预
警，落实预警“叫应”机制。要突出做好山洪灾害危险区、地质灾害隐患
点、沿河低洼地带、切坡建房、危旧房屋、水库溢洪道下游、涉山涉水旅游
景区、城乡内涝点、在建工地、临崖临水路段等重点部位的巡查防守，果
断提前转移危险区人员，坚决做到“三个紧急转移”（达到预警阈值时紧
急转移、发生险情异动时紧急转移、险情不能准确研判时紧急转移），危
险区群众6月28日15时前转移到位。严格落实24小时值班值守和险情、
灾情信息报告制度，确保雨情、水情、险情、灾情以及防汛调度指令及时
上传下达，提前做好“三断”极端情况的人员、物资、装备前置，确保一旦
发生险情、灾情迅速抢险救灾，最大程度减少灾害损失。

“沿着一条路，一直走下去，研
发高品质的中药材，应用于临床，
造福更多的老百姓。”6月27日上
午，在皖西学院中药材产技实验
室，刚刚荣获国家科学技术进步奖
二等奖的韩邦兴教授，与两位年轻
博士聊起了自己的科研规划。

今年6月24日，全国科技大会、
国家科学技术奖励大会、两院院士
大会在北京召开。由中国中医科学
院中药研究所牵头，中国中医科学
院、皖西学院等单位参与申报的

“中药材生态种植理论和技术体系
的构建及示范应用”项目 ,荣获
2023年度国家科学技术进步奖二
等奖，皖西学院韩邦兴教授为该项
目主要完成人之一，这是他时隔十
年第二次荣获该奖项。

十年前，也就是2014年，韩邦
兴首次获得国家科学技术进步奖
二等奖，那时参与申报的项目是

“中药材生产立地条件与土壤微生
态环境修复技术的研究与应用”。
时隔十年，再获国家级奖项，这份
荣誉令人无比振奋，对韩邦兴而言
更是激励与鞭策。他谦虚地说：“获
奖不是一个项目的终结，而是为后
面产出更高水平的成果做准备。”
如今，韩邦兴丝毫没有停下来歇歇
脚、喘口气的想法，而是又投入到

“十四五”国家重点研发计划中。
为什么韩邦兴如此痴迷中药

材？六安，素有“西山药库”之称，是
安徽省中药材主产区之一，共有
1866种珍稀名贵药材和道地药
材，“十大皖药”中六安占据七席，
这为韩邦兴科研团队提供了“天然
宝库”，叠加皖西学院拥有安徽省

大别山中医药研究院、安徽省中药
生态农业工程研究中心、国家中药
材产业技术体系皖西综合实验站
等七大科研平台，可谓天时地利人
和。

药材好，药才好。土壤是中药材
的温床，它孕育着草本的灵性，滋养
着治愈的力量。韩邦兴自2005年进
入皖西学院后，就一直深耕细作中
药材领域，致力于中医药特殊土壤
的培育、模式的推广。随后，他带领
团队参加“十三五”国家重点研发
计划，致力于中药材生态种植理论
和技术体系的构建及示范应用。韩
邦兴说：“两个科研项目，两次获
奖，前后是一种传承，科研成果一
步步向前推进。” （下转四版）

新新时时代代 新新征征程程 新新伟伟业业

““红红船船””领领航航

心心向向党党

我市将
防汛应急响应提升至三级

市政协召开机关全体党员大会暨“七一”表彰大会

二十年坚持为中药材“号脉”
——— 皖西学院韩邦兴教授两获国家科技进步二等奖

本报记者 储著坤 单姗 实习生 邓然

位位于于舒舒城城县县高高峰峰乡乡的的新新四四军军第第四四支支队队司司令令部部旧旧址址。。本本报报记记者者 岳岳阳阳 摄摄

本报讯（陆祖轩）“进入跟学岗位后，我们要抓紧熟悉情况，
迅速转变角色进入状态，用心观察、记录和思考……”6月27日
下午，第五批选派干部在送任会上纷纷表示。10名熟悉经济工
作、有经济工作经历或具有从事经济工作专业优势的优秀年轻
干部，即将赴合肥主要经济部门、开发园区等“拜师学艺”。

合六同城化是六安当前发展的最大的机遇、优势和红
利。选派优秀年轻干部赴合肥“拜师学艺”，是推动区域内合
作共赢特别是六安高质量发展的现实需要，也是培养六安高
素质专业化干部人才的重要手段。选派干部将通过跟班锻炼
积极学习合肥在科技创新、产业升级、优化环境等方面的思
路举措、制度机制，同时积极宣传介绍六安的基本情况、投资
环境和发展潜力，为合六两地交流合作牵线搭桥。

为深入推进合六同城化建设，2021年12月，我市谋划实施
了“六安链接合肥——— 干部拜师学艺”行动，按照干什么学什
么、精准选派的原则，分期分批选派干部到合肥对口单位跟班
锻炼，推动干部学思维思路、学方式方法、学体制机制，促理念
更新、能力提升、工作增效，每批时间3个月。截至目前，我市已
先后选派了5批次146名干部赴合肥市“拜师学艺”。

10名优秀年轻干部
赴合肥“拜师学艺”

本报讯（记者 崔璨）6月28日，记者从市防办召开的新闻发
布会上获悉，当前我市主要内河水位均在警戒水位以下，六大水
库均在汛限水位以下，总蓄水量27.10亿方，防汛形势总体平稳。

据介绍，今年以来全市累计降水量486.4毫米，入汛以来全市累
计降水量158.2毫米，均较历史同期偏少近4成。6月19日入梅，入梅
即遭遇首轮较强降雨，降雨时段主要集中在21日-22日，全市平均降
雨量65.9毫米。据气象部门预测，今年汛期平均累计降水量较常年
偏多，暴雨日数较常年偏多；6月19日入梅，7月中旬后期出梅，梅雨
期偏长、量偏多、强度偏强，期间易出现短时强降水等对流性天气。
总体而言，今年我市汛期气候状况总体偏差，涝重于

旱，极端天气事件较多，可能有较重汛情，防汛形势严峻复
杂。为守护人民群众的生命财产安全和全市发展大局稳定，
我市积极备战，市委、市政府始终紧抓防汛抗旱工作，坚持
立足于早、立足于防、立足于细，全面动员部署，推动防汛
抗旱工作落实；不断完善防汛指挥体系，汛前完成市、县、
乡三级防汛抗旱指挥机构调整，层层压实责任；深入排查风
险隐患，共排查出风险隐患90处，均已整改完成；（下转四版）

我市目前防汛形势总体平稳
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和平共处五项原则发表70周年纪念大会在北京隆重举行
习近平出席大会并发表重要讲话

习近平在中共中央政治局第十五次集体学习时强调

贯彻落实新时代党的建设总要求
进一步健全全面从严治党体系

（全文详见四版）

（全文详见四版）
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